
COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTES Y JUVENTUD
ACTA DE LA SESIÓN CELEBRADA EL DÍA 20 DE FEBRERO DE 2025

ASISTENTES:

 PRESIDENTE: D. Ángel Fernández Silva - Asistencia presencial.

 VOCALES:

 GRUPO POPULAR: D. Pedro José Martínez Córdoba – Asistencia presencial
Dª María del Carmen Seguín Kattán – Asistencia presencial.
Dª María Almudena Parres Cabrera – Asistencia presencial.
D. Luis Sánchez Arévalo – Asistencia presencial.

 GRUPO SOCIALISTA: Dª María García Gómez – Asistencia presencial.
Dª Elvira Sánchez Sánchez – Asistencia presencial.
D. Fidel Juan Francés Sánchez – Asistencia presencial.

 GRUPO VOX: Dª Mª de los Ángeles Carpio Pérez – Asistencia presencial

 SECRETARIA: Dª Mª Cristina Marcos Montero.

 En la ciudad de Salamanca, siendo las ocho horas y treinta y cuatro minutos del día veinte de
febrero de 2025, se reúnen de forma presencial en el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento
de Salamanca, conforme a lo dispuesto en la disposición final segunda del Real Decreto-Ley
11/2020, de 31 de marzo, que añade un nuevo apartado 3 al artículo 46 de la Ley 7/1985, de 2
de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local (B.O.E. de fecha 1/4/2020, número 91), las
señoras y señores concejalas/es y la secretaria integrantes de la Comisión de Educación,
Cultura, Deportes y Juventud más arriba relacionadas/os y en la forma expresada, con el fin de
tratar los asuntos que integran el orden del día que se expone a continuación.

ASUNTOS INCLUIDOS EN EL ORDEN DEL DÍA:

PUNTO 1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR CELEBRADA EL
DÍA 13 DE FEBRERO DE 2025.

 La Comisión de Educación, Cultura, Deportes y Juventud, por unanimidad, adoptó el
siguiente acuerdo:

APROBAR POR UNANIMIDAD.

PUNTO 2.- INFORMACIONES VARIAS

 D. Luis Sánchez Arévalo (Grupo Popular) informa de dos eventos importantes:



o La Feria del Libro, indicando que se desarrollará durante los días comprendidos entre
el 10 y el 18 de mayo de 2025; el formato será el tradicional, es decir, contará con un
espacio central para la realización de actividades.

o La programación de las bibliotecas municipales, entre la que destaca la presentación
de un libro sobre Carmen Martín Gaite el viernes a las seis y media de la tarde.

 Dª Elvira Sánchez Sánchez (Grupo Socialista) pregunta si sería posible hacer banderolas y
distribuirlas por la ciudad; por ejemplo, en el paseo de San Vicente, la calle Gran Vía, el paseo
de Canalejas, etc. La finalidad de esta medida sería hacer propaganda y que la gente se acerque
al centro a la Feria del Libro.

 D. Luis Sánchez Arévalo (Grupo Popular) señala que en la actualidad usamos las marquesinas
que existen en la ciudad para anunciar eventos.

 El presidente de la Comisión, D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular) indica que la Plaza
Mayor es muy visible y que la mejor propaganda para una actividad es llevarla a cabo en la Plaza
Mayor. No obstante, se estudiará la propuesta.

PUNTO 2.- RUEGOS Y PREGUNTAS

 En el turno de ruegos y preguntas se plantearon las cuestiones siguientes, habiendo quedado
plasmadas las intervenciones a efectos de la presente acta de la forma siguiente:

PRIMERA CUESTIÓN:
 Dª María García Gómez (Grupo Socialista) pregunta sobre el presupuesto asignado a esta

Feria del Libro.

 Dª María del Carmen Seguín Kattán (Grupo Popular) responde que se facilitará esa
información la próxima semana.

SEGUNDA CUESTIÓN:
 Dª María García Gómez (Grupo Socialista) pregunta acerca de dos asuntos:

a) El Programa Platea y la Red de Teatros: solicita información sobre el número de
espectáculos que hay ahora.

D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular) contesta que toma nota para poder contestar.

b) El Complejo Deportivo Vicente del Bosque: le ha llegado la noticia de que los chicos y
las chicas han tenido que compartir vestuario.

Dª María Almudena Parres Cabrera responde que hace unos pocos meses se han
realizado labores de mejora de esos vestuarios y que a fecha de hoy hay vestuarios de
sobra. No obstante, preguntará acerca de ello.

TERCERA CUESTIÓN:



 Dª Elvira Sánchez Sánchez (Grupo Socialista) pregunta qué ha pasado con la escultura
situada en la plaza del Liceo de Vicente del Bosque.

 Dª María del Carmen Seguín Kattán (Grupo Popular) contesta que ese tema fue tratado en
la Comisión de Policía y que se están examinando las cámaras.

CUARTA CUESTIÓN:
 Dª Elvira Sánchez Sánchez (Grupo Socialista) solicita información referente a la fecha de

inauguración del Museo del Cerro de San Vicente.

 D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular) responde que la obra es gestionada por Carabias,
por lo que sería mejor preguntarle a él; una vez finalizadas las obras, entonces sí lo
gestionará Turismo.

QUINTA CUESTIÓN:
 Dª Elvira Sánchez Sánchez (Grupo Socialista) pregunta sobre la estatua de Amelia García,

puesto que se comprometieron a ponerla allí.

 D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular) contesta que preguntará para informar con
mayor exactitud.

 Y, no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las ocho horas y cuarenta y
un minutos del día 20 de febrero de 2025, de la que se extiende la presente acta, que con las
formalidades preceptivas firma el Sr. Presidente, de todo lo cual, como secretaria de la
Comisión, CERTIFICO.

Vº Bº
EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN, LA SECRETARIA DE LA COMISIÓN,

D. Ángel Fernández Silva Dª Mª Cristina Marcos Montero




